
 １ 

第１０７０回教育委員会会議録 

 

１ 日 時 平成２９年１１月２０日（月） 午後４時００分～午後６時１５分 

 

２ 場 所 教育委員会室 

 

３ 出席者 東村教育長 西野委員 南部委員 原委員 

      松田教育振興監 佐々木学校教育幹 淵本企画幹（義務教育）  

片柳教育政策課長 巣守学校振興課長 清川高校教育課長  

      田中課長（学力向上） 清水生涯学習・文化財課長 東川スポーツ保健課長 

       

４ 議 題 

日程第１ 第２０号議案 福井県教育長の給与、勤務時間その他の勤務条件に関する条例

の一部改正について 

 

日程第２ 第２１号議案 平成３０年度福井県公立小・中学校事務職員採用試験の採用内

定者の決定について 

 

日程第３ 第２２号議案 平成２９年度教職員人事異動方針について 

 

日程第４ 第２３号議案 平成３０年度福井県公立学校校長・教頭任用選考試験の合格者

の決定について 

 

５ 審議事項 

（１）開会宣告 午後４時００分 

 

（２）会議録署名人の指名 西野委員 南部委員 

 

（３）議事要録 

 

教育長    本日の日程第一 第二十号議案から日程第四 第二十三号議案、協議報告事

項の四から六については、事務執行上、公開が適当でないことから、非公開と

いたしたいが御異議ありませんか。 

 

         ――――当該議案を非公開と決する―――― 

 

 

◎協議・報告事項 

（１）教員の勤務実態について 

南部委員   勤務時間が長い人と短い方の人の差は何か。 

 

学校振興課長 超過勤務時間が月８０時間以上になる教職員は部活動指導で長くなることが

多い。 

 

南部委員   部活動指導で教職員の負担を少なくするためにはどうしているのか。 
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学校振興課長 部活動の休養日を平日は１日、土曜日曜のどちらか１日を休みにするよう学

校にお願いしている。外部人材の活用として、退職教員を単独で部活動指導や

引率業務が可能な部活動講師として配置している。県立は４名配置しているが、

今後増やしていきたい。 

 

南部委員   教職員がバスを運転して、試合会場等への移動はあるのか。 

 

高校教育課長 学校によっては、専用のバスを持っている部があるので、そのバスを利用し

て移動している。 

 

 

（２）福井県学力調査（ＳＡＳＡ２０１７）の実施について 

 

原委員    結果の公表の仕方はどうするのか。 

 

企画幹（義務教育）    学力調査の大きな目的は学習指導上の課題を明らかにして、授業改善のため

である。決して競争をあおったり、序列化したりすることはしない。各学校に、

正答率が低い課題のある問題について、指導方法等を教育総合研究所から配信

し、授業改善に生かしてもらう。 

 

西野委員   小学校の英語については、今後どう考えているのか。 

 

教育政策課長 今後小学校の英語が教科化されるので、学力調査に取り入れることを検討し

たい。 

 

 

（３）小・中学校の学力向上について 

  

南部委員   今後毎年、教材集や評価問題集、学校マネジメント集を作成していくのか。 

 

企画幹（義務教育）   毎年学校等からいろんな意見を聞きながら、修正し、よりいいものを作成し

ていきたい。 

 

南部委員   教材集や評価問題集はどう使うのか。 

 

企画幹（義務教育）   各学校に数冊ずつ配付する。また、電子データも教育総合研究所のホームペ

ージにアップする。各学校では子供の実態に即くして、活用できるところを印

刷して授業で使う。 

 

原委員    研修会は平成３０年４月から行うのか。 

 

企画幹（義務教育） 今年度の夏休みから研修会を行っている。研修会後、いろんな意見を聞き、

修正したものを今回冊子にまとめた。各学校では２学期から教材や評価問題を

活用している。 
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西野委員   スカイプをどう活用しているのか。 

 

教育政策課長 平成２８年度に県内全公立学校、教育関係機関に、スカイプを利用した遠隔

授業・遠隔研修の専用端末を整備した。教育総合研究所から研修講座や公開授

業、授業研究会、高度な理科実験等の配信、小規模校と大規模校による合同学

習で活用している。一方的に配信するのではなく、質疑応答などをリアルタイ

ムにできるところがよい。また、生徒間のつながりを結ぶ授業ができる点もよ

い。 

 

 

（４）平成３０年度当初予算主要事業について 

 

（５）丹南地区の高校再編について 

 

（６）優良公民館文部科学大臣表彰について 

 

 

教育長    日程第１、第２０号議案を議題とする。 

 

教育政策課長 福井県教育長の給与、勤務時間その他の勤務条件に関する条例の一部改正を

決定したいので、この案を提出する。 

 

（資料７に基づき説明する。） 

 

教育長    第２０号議案について、原案のとおりとすることについて御異議ありません

か。  

 

        ――――承認する―――― 

 

 

教育長    日程第２、第２１号議案を議題とする。 

 

学校振興課長 平成３０年度福井県公立小・中学校事務職員採用試験の採用内定者を決定し

たいので、この案を提出する。 

 

（資料８に基づき説明する。） 

 

教育長    第２１号議案について、原案のとおりとすることについて御異議ありません

か。  

 

        ――――承認する―――― 

 

 

教育長    日程第３、第２２号議案を議題とする。 

 

学校振興課長 平成３０年度福井県公立学校校長・教頭任用選考試験の合格者を決定したい
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ので、この案を提出する。 

 

      （資料９に基づき説明する。） 

 

教育長    第２３号議案について、原案のとおりとすることについて御異議ありません

か。  

 

        ――――承認する―――― 

 

 

教育長    日程第４、第２３号議案を議題とする。 

 

学校振興課長 平成２９年度教職員人事異動方針を決定したいので、この案を提出する。 

 

      （資料１０に基づき説明する。） 

 

教育長    第２２号議案について、原案のとおりとすることについて御異議ありません

か。  

 

        ――――承認する―――― 

 

 

 

教育長    本日の会議の終了を宣言 

 

 

６ 閉会宣言 午後６時１５分 

 

                  


